

Leichtathletikmannschaften der RS plus Untermosel beim Landesentscheid in Bad Bergzabern erfolgreich

Mädchenmannschaft schaffte die Qualifikation für den Bodenseecup

Die beiden Leichtathletikteams der Realschule plus und Fachoberschule in Kobern-Gondorf nahmen im Wettkampf III/2 (Jahrgang 2001 und jünger) am Landesentscheid in



Bad Bergzabern teil, für den sie sich beim Regionalentscheid in Koblenz qualifiziert hatten.

Die Mädchenmannschaft belegte hierbei den 2. Platz und konnte sich damit für den Bodenseeschulcup, der im September 2016 in Lindau stattfindet, qualifizieren. Die Jungenmannschaft erreichte den 3. Platz und verpasste das Ticket an den Bodensee knapp. Folgende Schülerinnen zeigten hervorragende Leistungen: Sarah Klyta mit 10,74 s auf 75 m und 1,28 m im Hochsprung, Marie Kröter mit 4,40 m im Weitsprung, Anita Neufeld mit 8,43 m im Kugelstoß, Leonie Mackowiak mit 36,50 m im Ballwurf und Cosima Depré mit 3.02,32 min auf 800m.

Bei den Schülern waren Emmanuel Heidger mit 9,72 sec auf 75 m und 5,05 m im Weitsprung, Benedikt Max mit 2:25,17 min auf 800m und 10,17 m im Kugelstoß sowie Marcel Schreiber und Marvin Stemme mit 1,48 m im Hochsprung besonders erfolgreich.

Trainiert und betreut wurden die erfolgreichen Mannschaften von den Sportfachlehrerinnen Irina Weissheim, Katja Schmelzer und Sandra Keller.